

BAB VI

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan data penelitian yang didapat dari lampiran Karya Tulis Ilmiah atas nama Ni Luh Gede Yupita Astri Suryandari dengan judul Gambaran Asuhan Keperawatan Pada Ibu Post Partum Dengan Ketidaknyamanan Pasca Partum di Ruang Dara RSUD Wangaya Tahun 2019 yang di dapat melalui *website repository* Poltekkes Denpasar dan pembahasan mengenai asuhan keperawatan dengan ketidaknyamanan pasca partum. Adapun hal-hal yang dapat disimpulkan yaitu dengan menggunakan pendekatan proses keperawatan adalah sebagai berikut :

1. Pengkajian Keperawatan

Terdapat perbedaan antara data yang diperoleh dari *repository* Poltekkes Denpasar dengan teori yang dijadikan acuan oleh peneliti, dari data yang didapatkan tidak didokumentasikan secara mendetail mengenai tanda gejala mayor maupun minor sesuai dengan teori acuan yang digunakan oleh peneliti.

2. Diagnosis Keperawatan

Adanya perbedaan diagnosis keperawatan antara data yang didapat dari *repository* dengan teori yang dijadikan acuan oleh peneliti. Pada data yang didapatkan menggunakan diagnosis asuhan kebidanan sedangkan perawat menggunakan pedoman pada buku Standar Diagnosa Keperawatan Indonesia (SDKI).

3. Intervensi Keperawatan

Perencanaan keperawatan dalam dokumen pasien 1 dan pasien 2 menggunakan penyusunan perencanaan secara asuhan kebidanan, sehingga terdapat beberapa perbedaan kalimat dengan perencanaan keperawatan yang digunakan sebagai acuan oleh peneliti namun memiliki maksud yang sama.

4. Implementasi Keperawatan

Pelaksanaan pada dokumen pasien 1 dan pasien 2 yang didapat pada *repository* Poltekkes Denpasar, tidak terdapat lembar implementasi secara menghusus, namun bukti dilakukan implementasi dengan menggunakan tanda centang (√) pada kolom intervensi di lembar asuhan kebidanan untuk pendokumentasian hasil tindakan..

5. Evaluasi Keperawatan

Evaluasi keperawatan pada dokumen pasien 1 dan 2 terdapat perbedaan mengenai evaluasi SOAP pada data yang dapatkan pada *repository* Poltekkes Denpasar dengan evaluasi yang didokumentasikan pada studi kasus sesuai teori acuan peneliti. Evaluasi asuhan keperawatan tersebut terlihat pada bagian A (*assessment*) yaitu hanya dituliskan diagnosa medis pasien.

B. Saran

Adapun saran dari peneliti berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan mengenai gambaran asuhan keperawatan pada ibu post partum normal dengan ketidaknyamanan pasca partum adalah sebagai berikut:

1. Kepada kepala RSUD Wangaya

Diharapkan agar menambahkan format asuhan keperawatan yang lebih komprehensif khususnya pada format diagnosis, implementasi dan evaluasi pada

ibu post partum normal dengan ketidaknyamanan pasca partum.

2. Bagi peneliti selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat mengembangkan metode penelitian dengan menggunakan teknik pengumpulan data yang berbeda seperti teknik wawancara, observasi dan dokumentasi untuk memperoleh data yang komprehensif mengenai masalah asuhan keperawatan pada ibu post partum normal dengan ketidaknyamanan pasca partum.